

LABOUR PRACTICES AND HUMAN RIGHTS POLICY
POLITIQUE SUR LES PRATIQUES DE TRAVAIL ET DROITS DE LA PERSONNE

Cedarome Canada Inc. certifies that it follows all applicable local, provincial and federal labor regulations and is engaged in continuously improving the working conditions of our employees. Cedarome follows the requirements set forth in *Loi sur les normes du travail*.

In addition, Cedarome certifies the following practices are respected:

- **No child or forced labor throughout our operations;**
- **Anti-harassment policy in place for all employees;**
- **Employee health and safety program;**
- **No discriminatory practices are tolerated;**
- **All employees are free to organize and negotiate with their Employer;**

Cedarome Canada Inc. certifie respecter tous les règlements de travail locaux, provinciaux et fédéraux applicables et s'engage à améliorer continuellement les conditions de travail de nos employés. Cedarome respecte les exigences énoncées dans la *Loi sur les normes du travail*.

De plus, Cedarome certifie que les pratiques suivantes sont respectées :

- **Pas de travail des enfants ni de travail forcé dans toutes nos opérations**
 - **Politique anti-harcèlement en place pour tous les employés**
 - **Programme de santé et sécurité des employés**
 - **Aucune pratique discriminatoire n'est tolérée**
 - **Tous les employés sont libres à se fédérer et négocier avec l'Employeur**
-